

13 de Febrero de 1935.

Sr. Dr. Emilio Roig de Leuchsenring.  
Cuba #52.  
Ciudad.

Mi querido amigo:

De acuerdo con la solicitud que me hizo, le envío los datos referentes al número de caballerías de tierra de cada una de las seis Provincias en que se divide nuestro territorio. Para ello he reducido el número de kilómetros cuadrados a caballerías, con los siguientes resultados:

	<u>Kilom.<sup>S</sup> Cuad.<sup>S</sup></u>	<u>Caballerías.</u>
Pinar del Río.....	26,098	194,482'30
La Habana.....	8,221	61,262'90
Matanzas.....	8,444	62,924'70
Santa Clara.....	36,850	274,606'20
Camagüey.....	13,500	100,602'00
Oriente.....	21,411	159,554'80
Totales.....	<u>114,524</u>	<u>853,432'90</u>

De esta superficie, se calcula con cierta aproximación que Cuba conserva un 16% de riqueza forestal, o sea un total de 135,848 caballerías de montes altos y bajos, ciénagas, manglares, etc., siendo la parte restante hasta completar el total de referencia, de terrenos ya desmontados y destinados al cultivo, pastos, etc.

Suyo affmo. amigo.

*Mario Cuyal*

Diríjase toda correspondencia al Director, a "Villa Savia".  
Buen Retiro.—Marianao, Cuba.

PATRIMONIO DOCUMENTAL